

Унитарное предприятие «ВИТЕЛЛА»

Унитарное предприятие «Вителла» зарегистрировано 28 апреля 2000 г. в качестве первого резидента СЭЗ «Витебск». С 1 ноября 2011 г. унитарное предприятие «Вителла» входит в состав международной группы компаний Kerry (147 предприятий из 32 стран мира). Основная продукция: шоколад и шоколадная глазурь, глазури и начинки для мороженого, глазури и начинки для кондитерских изделий, используемые в качестве полуфабрикатов для хлебобулочных, кондитерских и молочных изделий пищевой промышленности. За годы деятельности сотрудники предприятия изготовили более 510 образцов и разработали более 48 рецептов по запросам клиентов. Выпускаемая продукция проходит контроль качества в лаборатории, оснащённой современным технологическим и измерительным оборудованием. Унитарное предприятие «Вителла» экспортирует более 90% продукции. Основным рынком сбыта - Российская Федерация и Республика Беларусь.

Unitary Enterprise «Vitella» was registered on April 28, 2000 as the first resident company of FEZ «Vitebsk». Since November 1, 2011 Unitary Enterprise «Vitella» is part of an international company Kerry (147 enterprises in 32 countries). The main products: chocolate and chocolate glaze, glazes and fillings for ice-cream, glazes and fillings for confectioneries that are used as components in bakery, confectionery and dairy products in the food industry. Over the years, the company produced more than 510 samples, and developed more than 48 recipes for customers' requests. Current production goes through quality control in the laboratory, equipped with advanced process and test equipment. Unitary Enterprise «Vitella» exports over 90% of production. The main markets are the Russian Federation and the Republic of Belarus.

Беларусь, 210605, г. Витебск, ул. П. Бровки, 44
Belarus, 210605, Vitebsk, P. Brovki Str., 44
tel.: +375 212 26 08 33
fax: +375 212 23 82 11
Karyna.Kovalenko@kerry.com